

## FINALIZACIÓN DEL VOLUMEN 29

INGRID NASS DE LEDO

*EDITORA*

Nuestra Revista nació en 1989 sustituyendo a Acta Oncológica, ya son 29 volúmenes y su publicación periódica trimestral comenzó desde el año de 1992. Se ha recorrido un largo y arduo camino, adaptándonos a las circunstancias y evolucionando al formato digital y el acceso abierto.

Finalizamos el volumen 29 con los cuatro números reglamentarios e indizados, tarea ardua y cuesta arriba motivada a la difícil coyuntura que hemos vivido todos en este año.

Apesar de las dificultades por todos conocidas, siguen llegando a nuestra redacción trabajos científicos nacionales lo que demuestra que se sigue investigando en el país; los internacionales sobre todo Latinoamericanos que nos continúan enviando, se debe a la fuerte presencia de nuestro órgano divulgativo oficial en la Red de Redes y en los principales índices bibliográficos a los cuales pertenecemos.

Escribir y publicar sigue siendo una tarea interesante y que da muchas gratificaciones; los trabajos científicos al estar publicados en nuestra Revista se difunden rápidamente por Internet y son un apoyo para el personal en formación, como parte de los programas de educación

médica continua. Todo trabajo de investigación al ser publicado cumple con la difusión de la experiencia personal, institucional o del grupo de especialistas que realizó la investigación, y representa la forma más viable de saber que está haciendo cada investigador y cuáles aportes son más relevantes; es la meta final de la investigación científica.

La Sociedad Venezolana de Oncología ha asumido el compromiso de mantener su publicación científica vigente, cumpliendo con la proyección social de la documentación en salud, este trabajo se realiza en conjunto con el Comité Editorial exigiendo el cumplimiento de las Normas de Publicación, instrucciones a los autores y del ICMJE, permitiendo la actualización de los conocimientos y el enriquecimiento científico, tal como lo escribió el Dr. "Luis Razetti" en la primera Gaceta Médica de Caracas publicada en abril de 1893, "el progreso intelectual del país es el único medio que tienen los pueblos para llegar a ser grandes."

Amigos lectores, cumplimos otra meta y nos preparamos para el volumen 30, con la esperanza de tiempos mejores y la siempre colaboración de ustedes.